
【ワシントニヤ会会員の皆様に】
 ２０１０年の鎌倉花火大会は7月２１日に開催されました。（例年では8月10日に開催）今
年で６２回目の花火大会と言う事ですが、私は初めての見物でした。
 当日は夕刻より鎌倉駅付近は浴衣姿の若い方々やアベックが大勢見られました。 花
火大会の打ち上げ時刻が近付くと材木座海岸は勿論のこと、逗子マリーナの敷地にも露
店が立並び、大勢の花火見物の人で防波堤から敷地横の公園広場までずーと賑わって
いました。
 肝心の花火は１９時～２０時の１時間に渡り、色々な種類の花火が打ち上げられて夜空
を彩っていました。中でも名物花火の１つである『水中花火』は海上ギリギリでのところで
開き半球の花火は、生まれて初めて見る花火だったので、特に印象的でした。
 来年の『鎌倉花火大会』は何時（８月１０日）の開催になるのか？分かりませんが、逗子
マリーナの敷地から見物出来ますので、是非足を運ばれては如何でしょうか？
 前回の『熱海海上花火大会』に続き『鎌倉花火大会』と花火大会のお話になってしまい
ました。それでは思い出の４ページ目でお会い出来る事を楽しみにしています。

逗子マリーナオーナーズ
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１．７月２２日
  白浜・大洋マンションの所有者集会を開催し、管理組合を設立する事になりました。
  設立総会は１０月８日と決まりました。
  これにより長期修繕計画を立てる事が出来る様になり、建物の保全が可能となります。

２．７月２４日
  逗子３号棟の総会が開催され、２１年度決算・２２年度予算を承認しました。
  今後は従来の管理規約に添って運営されます。

３．当会に対する入退会に関する諸問題を山本弁護士に依頼し対策を検討し進めています。

理事会報告

１．逗子施設での支払はキャッシュカードの使用が出来る様になりました。
  今後熱海・白浜・白馬についても順次進めて参ります。

２．オーナーカード・メンバーカードを現在のパウチの形からキャッシュカードタイプに
  変更そしたいのですが、費用が掛かり過ぎて話が進みません。
  当会の会員の方々の中に良い方法をご存知の方がいらっしゃいましたら、
  是非田中までご連絡（メール・FAX・TEL）下さい。

３．逗子の全室布団が入れ替わりました。「ふかふか」の感触をお楽しみ下さい。
  熱海には逗子の布団を入れました。

４．逗子の3105号室のバリヤフリー化の状態を宿泊して確認出来る方はいらっしゃい
  ませんか？問題点を教えて下さい。

活性化委員会報告
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